



شركة الإتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م  
Union Investment Corp. P.L.C

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 28/7/2019 Ref: 2/3/3/9173 Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 28/7/2019 الرقم: 9173/3/3/2 <u>دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي</u>
The Board of Directors of Union Investment Corp. p.l.c cordially invites you to attend the Extraordinary General Assembly Meeting which will be held on Tuesday 20/8/2019 at 11 Am , at the company offices/ Um Uthaina Areteria Street, Building no. 6 to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة شركة (الإتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م) دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده في تمام الساعة الحادية عشرة من صباح يوم الثلاثاء الموافق 2019/8/20 في مقر الشركة الكائن في أم أذينة شارع ارتيريا، عمارة رقم (6) وذلك لمناقشة جدول الأعمال التالي:-
<b>Subject:</b> Amortize the accumulated loss as of 31/12/2018 in total amount 14,740,167 dinars from the statutory reserve and the voluntary reserve and other reserves, so the balance for the accumulated loss after the amortization will be 16,734,524 Dinars and the statutory reserve, voluntary and the other reserves will be zeros	<b>الموضوع:-</b> إطفاء خسائر الشركة المتراكمة كما في 2018/12/31 بمبلغ 14,740,167 دينار من مبلغ الاحتياطي الاختياري ومبلغ الاحتياطات الأخرى ومبلغ الاحتياطي الاجباري، بحيث يصبح رصيد الخسائر المتراكمة بعد الاطفاء 16,734,524 دينار ورصيد الاحتياطي الاختياري صفر ورصيد الاحتياطات الأخرى صفر، ورصيد الاحتياطي الاجباري صفر.
Kindly accepts our highly appreciation and respect Union Investment Corp. p.l.c Financial Manager: lyad Yaghmour	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير شركة الإتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م المدير المالي أياد يغمور

بورصة عمان  
الدائرة الإدارية والمالية  
الديوان  
٢٨ تموز ٢٠١٩  
الرقم التسلسلي: ٢٦١٢  
رقم الملف: ٢١٠٦٩  
الجهة المختصة: الادارة



شركة الإتحاد للاستثمارات المالية م.ع.م  
Union Investment Corp. P.L.C

هاتف (٩٦٢ ٦ ٥٥١٩٧٥٧) فاكس (٩٦٢ ٦ ٥٥١٩٣٦) - ص.ب ٦٤ - عمان ١١٨١٤